



Pedirá Fernández Noroña intervención de SEGOB para retrasar nombramiento de Fiscal de Querétaro



El diputado federal Gerardo Fernández Noroña, aseguró que solicitará a la Secretaría de Gobernación, su intervención en el proceso de renovación del Fiscal General del Estado de Querétaro, con el fin de convencer al gobernador, Mauricio Kuri de aplazar la votación hasta que cambie la legislatura en septiembre próximo, aunque dijo, lo hará con respeto a la autonomía del estado.

<https://elqueretano.info/trafico/pedira-fernandez-norona-intervencion-de-segob-para-retrasar-nombramiento-de-fiscal-de-queretaro/>